

Ein Ortslauf als sportliches Fest



Fotos: Winold (4), Fraibovic

Sein Ziel hat Edi Horvath einmal mehr erreicht. Der Organisator des Sparkasse Ortslauf in Bad Erlach knackte in der 18. Auflage einen neuen Rekord: Mehr als 350 Anmeldungen – so viele wie noch nie – in den Kinder-Kategorien ließen das Herz des Organistors höher schlagen. Insgesamt gingen dieses Jahr 504 Teilnehmer in zehn Klassen an den Start. Zum 15. Mai fand auch der MS-Benefizwalk statt. Mit Spaß an der Sache wurden dabei in der Vergangenheit mehr als 100.000 Euro zur Unterstützung von MS-Betroffenen gesammelt. Zum halbrunden Jubiläum spielten Mini & Claus nach der Siegerehrung auf. Auch allgemein wurde abseits der Laufstrecke gefeiert. Das Rahmenprogramm dazu gestalteten weitere Benefizprojekte, nämlich Philipp „Ringo“ Nussbaumer (Ringo for Homeless) am Grill, die Superhelden von Cosplay-Entertainment sowie Aichingers Luftballontiere. Insgesamt kamen für diese Benefizprojekte rund 10.000 Euro an Spenden zusammen.

Victoria Schmidt